

Mercredi 6 septembre 2017

Les étudiants de l'IFSI font leur rentrée

Les étudiants de 1^{ère} année de l'Institut de Formation en Soins Infirmiers ont fait leur rentrée ce mercredi 6 septembre, en présence de Didier Gamerdinger, Conseiller-Ministre des Affaires Sociales et de la Santé, Patrick Bini, Directeur du Centre Hospitalier Princesse Grace, et de Monique Le Du, Directrice de l'IFSI.

A l'issue du mot de bienvenue prononcé par la Directrice de l'IFSI, le Conseiller-Ministre a chaleureusement félicité les étudiants de figurer parmi les lauréats de ce concours, qui a compté cette année 9060 candidats en région PACA pour 2963 admis, dont 30 à l'IFSI du CHPG.

Il est à noter la très belle performance du premier candidat de l'IFSI Monaco, classée 5^{ème} de la région PACA, ainsi que de deux autres classées aux 18^{ème} et 19^{ème} places. En outre, parmi les 30 admis figurent une étudiante de nationalité monégasque ainsi que deux autres résidentes en Principautés.

Didier Gamerdinger a rappelé la priorité donnée à cette formation IFSI par le Gouvernement Princier. Il a également souligné l'importance des compétences techniques mais surtout de l'attitude altruiste nécessaire au métier d'infirmier.

Il a conclu son discours en formant le vœu de voir les étudiants s'épanouir dans cette activité d'infirmiers et de soignants qui œuvrent quotidiennement au service des autres : « le niveau d'exigence requis à l'IFSI est un savoir-faire et un savoir être ».



Copyright Photo : Manuel Vitali – Direction de la Communication